



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Reconnaître la contribution de nos jeunes

Sherbrooke, le 12 février 2009- Illusion-Emploi, dans le cadre de son projet «Jeunes et emploi atypique» a organisé un concours auprès des jeunes de 15 à 34 ans afin de leur permettre d'exprimer leur vision du monde du travail.

Les jeunes pouvaient soumettre une oeuvre ou des oeuvres de leur cru, sans restriction sur le matériel utilisé. Les oeuvres ont été acheminées et analysées par un comité composé de certains de nos partenaires.

Des prix sont remis aujourd'hui afin de récompenser les oeuvres de ces jeunes créatrices et créateurs et de leur donner une vitrine en tant qu'artiste. Une exposition itinérante se déroulera pendant plusieurs mois dans différentes villes de l'Estrie. Nous souhaitons ainsi sensibiliser la population aux difficultés que doivent surmonter les jeunes lorsqu'ils tentent d'intégrer le marché du travail.

Les lauréates et lauréats sont:

Patrick Kéroulas pour «*un Monde d'affaires*», **premier prix de 500,00 \$**

Laura Restrepo, pour «*Avons-nous vraiment le choix?*», **second prix de 250,00 \$**

Maison Jeunes-Est pour son oeuvre collective, «*le Cube de la précarité*», **dans la catégorie 16-20 ans, un prix de 100,00 \$**

Kevin Bombardier pour «*l'involution*», **dans la catégorie 20-25 ans, un prix de 100,00\$**

Clément Drolet pour «*RS-413*», **dans la catégorie 25 ans et plus, le prix de 100,00\$**

-30-

Source:

Sandy Tremblay et Manon Brunelle

Illusion-Emploi

Groupe de défense et de promotion des droits des travailleuses et des travailleurs non syndiqués

819-993-1870

819-569-9993

